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3

　復興支援対策の買い物特別券の発行に
ついて

　震災後の消費抑制傾向による市内企業
の不況に対応するため、市役所と市内小
売業者が連携し、お買い物券を発行して
はどうでしょうか。

（受付№）23_2477
（受付日）平成24年3月12日

　市と上尾商工会議所では、市民の皆様の消費促進及び生
活支援と地元商店街等の活性化を図るため、また、商品券
の販売額の一部を、市が支援する岩手県陸前高田市及び福
島県本宮市に支援金として贈るため、昨年11月26日から
「支援金付きアッピー商品券」を販売しました。
　この商品券は、今年2月5日をもちまして利用期間を満了
し、多くの市民の皆様にご利用いただきました。大型スー
パーやショッピングセンターだけでなく、地元商店街での
利用促進につながり、一定の経済効果があったものと考え
ております。
　来年度以降の商品券発行につきましては、現在のところ
予定はございませんが、市民の皆様や関係する方々のご意
見を伺いながら、対応してまいりたいと考えております。

（担当）商工課（直通）777-4441

2

　農産物直売所の設置について

　現在、市内には上尾駅西口に農産物直
売所がありますが、平方地区にも市内の
農家が生産した新鮮で安価な野菜を販売
するため直売所を設置したらどうか。

（受付№）23_2186a
（受付日）平成23年7月25日

　上尾市内には、お葉書にもありますとおり宏栄橋下の上
尾駅西口農産物直売所（農産物直売組合主体）のほか、丸
山公園直売所（ＪＡあだち野主体）、上尾グリーンショッ
プ（ＪＡあだち野主体）があります。
　一方、開通が待たれる上尾バイパス沿線において「新た
な地産地消施設の拠点」として、農産物のみならず商工
業、授産施設、公的空間等の整備について都市農業の将来
計画として検討しているところです。
　ご指摘のとおり農産物直売施設は、各農家、農協の協力
なくしては成立ちません。さらに様々な団体の協力をあお
ぎながら、施設設置に向け努力したいと考えておりますの
で、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

（担当）農政課（電話）775-7384
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　二ツ宮生協跡地へのスーパー誘致につ
いて

　二ツ宮にあるスーパーの市民生協が移
転して閉店しました。でもここが３月１
１日の震災で、防災拠点として役立った
のは確かです。市の力で、跡地にどこか
のスーパーを誘致というわけには行かな
いでしょうか。跡地周辺に住んでいる人
たちの高齢化が激しく、新店舗まで遠す
ぎます。誘致とか出来たら助かるのです
が。

（受付№）23_2056a
（受付日）平成23年5月6日

　スーパーマーケット跡地につきましては、市の所有する
土地ではないため、市がスーパーマーケットなどの店舗を
誘致することは行っておりません。土地所有者の意向や出
店を計画する事業者の判断によるものとなりますことか
ら、ご理解賜りますようお願い申し上げます。
　市といたしましては、高齢化の進行や商店の撤退などに
よる「買い物弱者」対策につきまして、国の支援もあるこ
とから、民間事業者や商店街連合会等に働きかけるととも
に、市民のご意見を参考にしながら、買い物支援と地域コ
ミュニティづくりの推進に努めてまいりたいと考えており
ますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

（担当）商工課（直通）777-4441
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